



やる気・元気・根気・勇気・思いやり



2025.12.23

第8号

明日から冬休み

冬季休業 12月24日～1月12日



2学期は、1年の中で授業日数が最も多い学期です。この2学期には、秋季大運動会や音楽発表会、6年生の陸上記録会などたくさんの行事がありました。他の学年でも生活科見学や社会科見学、出前講座など、実際に見て、さわって学ぶ体験学習を行ってきました。日々の授業の積み重ねと行事や体験学習を通して、子どもたちは大きく成長してきています。

保護者の皆様には、行事などのたびに細かな準備をしていただきたり励ましていただきたりなど、ご理解とご協力をいただき深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

明日から1月12日（月）まで冬休みです。いろいろな計画を立てて外出する、お家でゆっくりと過ごすなど、ご家庭での冬休みの過ごし方は様々ですが、まずは健康第一。体調管理や交通事故に十分気を付けて、楽しく有意義な冬休みを過ごしていただきたいと思います。



おねがい

新たな年を迎える区切りのタイミングで、子どもたちには次への目標を立てて欲しいと願っています。「こんなことができるようになりたいな」「こんなことに挑戦してみたいな」など、ご家族と一緒に語り合っていただけすると、わくわくするスタートをきることができるのでないでしょうか。ご家族と一緒に遊ぶ、一緒に本を読む、一緒に掃除をするなど、小学生のうちに「一緒に」を大事にしていただければと思います。

また、子どもたちはこれまでの生活を通して、できることが増えてきています。家族の一員としてお掃除や家のことをするなど、子どもたちに役割を担ってもらうこともよいですね。



3学期の始業式には、元気に登校してくることを楽しみにしています。

それでは、良いお年をお迎えください。3学期もどうぞよろしくお願ひします。

児童会役員選挙に立派な態度で臨んだ子どもたち



12月5日に児童会役員選挙・立会演説会が行われました。これまでの児童会の思いや活動を引き継ぎ、「白根東小学校をもっとよい学校にしたい」という強い思いをもつ候補者や責任者たち。各学級を回る選挙運動や立会演説会では、自身の思いを力強く堂々と伝えていた姿が印象的でした。演説を聴く子どもたちも、演説者に真剣な眼差しを向けていました。また、児童会役員選挙を支えてきた選挙管理委員会の子どもたちは、準備や当日の運営など自分の役割をしっかりと果たしていました。児童会役員選挙に向かうすべての子どもたちが立派な態度で臨んでいたと思います。

すべての候補者の公約には、本校の校訓である「五本の木」に関わる内容が含まれていました。これまでの伝統が引き継がれ、子どもたちには「五本の木」がしっかりと根付いているんですね。嬉しいことです。これからも子どもたちが「五本の木」を大切に育むことができるよう支えていきたいと思います。



家庭学習の取り組みを推進！

家庭学習の取り組みへのご協力をありがとうございます。子どもが自分で決めて取り組んだ学習に、お家人や教職員など、多くの人が「がんばっているね」「続けてやってすごい！」などの励ましや賞賛の声をかけることは、次の活動への原動力となりますよね。普段の授業の復習を積み重ねる子ども、いろいろなことに関心を持って調べてまとめる子どもなど、学習への取り組みは様々ですが、引き続き子どもたちの自主学習の意欲が高まるよう学校でも声をかけていきたいと思います。